
AL MANDO



JAIME
NÚÑEZ

#OPINIÓN

BUENOS OJOS DE S&P SOBRE MEXICHEM

Reflejando la confianza que las agencias crediticias tienen en Mexichem de **Antonio Carrillo**, S&P confirmó las calificaciones en escala global de “BBB-” y en escala nacional de largo y corto plazo de “mxA-A” y “mxA-1+”, respectivamente. La perspectiva estable refleja la expectativa de la calificadora de que a pesar de la deuda adicional para financiar la reciente adquisición de la israelí Netafim, los indicadores de apalancamiento de la compañía se mantendrán por debajo de 3.0 por ciento al cierre de 2018, en línea con su evaluación del perfil de riesgo financiero para los próximos 12 a 18 meses.

JAIME_NP@YAHOO.COM.MX

@JANUPI